

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

Pesatnya perkembangan teknologi informasi, khususnya teknologi komputer dalam dekade terakhir ini sangat berpengaruh terhadap berbagai aspek kehidupan di dunia dan Indonesia pada khususnya. Seiring dengan semakin berkembangnya ilmu pengetahuan dan teknologi komputer yang mampu menunjang berbagai kebutuhan dan permintaan informasi yang cepat dan akurat membuat teknologi komputer telah menjadi kebutuhan utama bagi suatu perusahaan khususnya pada Intansi Pemerintahan. Demikian juga Dinas Kelautan dan Perikanan kab. Bangka Barat

Dinas Kelautan dan Perikanan kab. Bangka Barat adalah salah satu Intansi di Kabupaten Bangka Barat, yang melaksanakan sebagian urusan pemerintah di bidang kesatuan bangsa dan politik berdasarkan asas desentralisasi dan tugas pembantuan. Segala hal yang berhubungan dengan pengolahan adminitrasi kepegawaian pada Dinas Kelautan dan Perikanan kab. Bangka Barat, selama ini masih menggunakan aplikasi sederhana seperti Ms. Word dan Ms. Excel.

Oleh karena itu, diperlukan suatu sistem informasi yang lebih efisien dalam pengolahan data kepegawaian untuk mengakses, mengolah dan menyimpan informasi khususnya segala hal yang berhubungan dengan kepegawaian negeri sipil atau PNS.

Dengan adanya suatu sistem aplikasi komputer diharapkan data yang ada dapat disimpan secara teratur atau tersistem, sehingga pengaksesan dan pengolahan data dapat dilakukan dengan lebih mudah.

Pada kesempatan ini, penulis tertarik membuat sebuah sistem informasi adminitrasi kepegawaian pada Dinas Kelautan dan Perikanan kab. Bangka Barat, dengan judul **“Rancangan Sistem Informasi Kepegawaian pada Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Bangka Barat dengan Metedologi Berorientasi Objek”** .

#### 1.4 Metodologi Penelitian

Metodologi penelitian adalah sekumpulan peraturan, kegiatan dan prosedur yang digunakan untuk melakukan sebuah penelitian. Dalam melakukan penyusunan skripsi ini penulis menggunakan beberapa metode pengumpulan data antara lain :

a. Observasi

Yaitu meninjau dan mengunjungi langsung tempat riset untuk mengetahui masalah yang akan di bahas.

b. Wawancara

Yaitu penulis melakukan *interview* atau wawancara langsung kepada bagian yang bersangkutan yaitu bagian kepegawaian tentang masalah yang akan dibahas.

c. Studi Pustaka

Dalam melakukan *interview* dan observasi penulis juga melakukan studi pustaka guna mengumpulkan data-data yang diperlukan melalui buku-buku di perpustakaan.

d. Jaringan Internet atau *Browsing*

Guna melengkapi data-data yang kurang penulis juga memanfaatkan jaringan internet guna mencari informasi atau artikel yang berhubungan dengan permasalahan yang akan di bahas.

## **1.5 Tujuan Penelitian**

Adapun tujuan penulisan penelitian ini adalah :

- a. Membuat aplikasi yang mudah dipahami dan diimplementasikan oleh pengguna dalam sistem informasi kepegawaian yang ada dalam Kantor Dinas Kelautan dan Perikanan kab. Bangka Barat.
- b. Meningkatkan kemampuan pengolahan data kepegawaian pada Dinas Kelautan dan Perikanan kab. Bangka Barat. secara efektif dan efisien dalam menata dan memproses data pegawai.
- c. Dapat diimplementasikan oleh pegawai Dinas Kelautan dan Perikanan kab. Bangka Barat
- d. Membantu memperkecil kemungkinan terjadinya kesalahan data dan arsip kepegawaian.

## **1.6 Sistematika Penulisan**

Sistematika penulisan dari penelitian ini dibagi menjadi 5 bab yang masing-masing bab telah dirancang dengan satu tujuan tertentu. Tujuan dari sistematika penulisan ini yakni untuk menghasilkan laporan penelitian yang mudah dimengerti. Berikut penjelasan tentang masing-masing bab :

### **BAB I : PENDAHULUAN**

Menjelaskan dan menguraikan mengenai fakta-fakta yang diperoleh dari hasil penelitian, serta menentukan sasaran yang ingin dicapai dari hasil penelitian yang disajikan dalam

bentuk Latar Belakang, Masalah, Tujuan serta Sistematika Penulisan.

## **BAB II : LANDASAN TEORI**

Bab ini akan menjelaskan teori-teori yang digunakan sebagai dasar acuan pembahasan yang berhubungan dengan penelitian.

## **BAB III : TINJAUAN ORGANISASI**

Menjelaskan tentang gambaran umum objek penelitian, misalnya gambaran umum perusahaan (struktur organisasi, jabaran tugas dan wewenang) atau gambaran umum produk serta data yang dipergunakan untuk memecahkan masalah-masalah yang dihadapi yang berkaitan dengan kegiatan penelitian. Dalam bab ini juga akan menguraikan tentang permasalahan serta waktu pengerjaan sistem yang kami buat.

## **BAB IV : ANALISA DAN PERANCANGAN SISTEM**

Bab ini merupakan paparan tentang menganalisa data dan perancangan sistem yang akan kami buat.

## **BAB V : PENUTUP**

Berisi tentang kesimpulan dan saran setelah sistem dibuat.